

Communauté chrétienne Saint-Albert

Silence • Prière • Musique

Jeudi 4 avril 2024 - 18:30

Lecture : Édouard Potworowski

Musique : Françoise Lombard, piano



Demain, dès l'aube, à l'heure où blanchit la campagne,
Je partirai. Vois-tu, je sais que tu m'attends.

[...]

Et quand j'arriverai, je mettrai sur ta tombe

Un bouquet de houx vert et de bruyère en fleur.

Victor Hugo – Les contemplations (Demain, dès l'aube)



Vous êtes dans votre petite boîte ; vous n'en sortirez pas et je ne vous y rejoindrai pas :
même si l'on m'enterre à côté de vous, de vos cendres à mes restes il n'y aura aucun passage.

[...]

Votre mort nous sépare. Ma mort ne nous réunira pas.

C'est ainsi ; il est déjà beau que nos vies aient pu si longtemps s'accorder.

Simone de Beauvoir – La cérémonie des adieux



Si tout le reste périssait et que lui demeurât, je continuerais d'exister mais si tout le
reste demeurait et que lui fût anéanti, l'univers me deviendrait complètement étranger, je
n'aurais plus l'air d'en faire partie.

Charlotte Brontë – Les Hauts de Hurlevent



Que votre cœur ne soit pas bouleversé : vous croyez en Dieu, croyez aussi en moi.

Dans la maison de mon Père, il y a de nombreuses demeures ; sinon, vous aurais-je dit : “Je
pars vous préparer une place” ?

Quand je serai parti vous préparer une place, je reviendrai et je vous emmènerai auprès de
moi, afin que là où je suis, vous soyez, vous aussi.

Évangile de Jean 12, 1-3



Nous proclamons que le Christ est ressuscité d'entre les morts ; alors, comment certains d'entre vous peuvent-ils affirmer qu'il n'y a pas de résurrection des morts ?

S'il n'y a pas de résurrection des morts, le Christ non plus n'est pas ressuscité.

Et si le Christ n'est pas ressuscité, notre proclamation est vaine, votre foi aussi est vaine.

I Corinthiens, 15; 12-14



Maintenant, ô mon Dieu ! que j'ai ce calme sombre
De pouvoir désormais
Voir de mes yeux la pierre où je sais que dans l'ombre
Elle dort pour jamais ;
[...]
Je dis que le tombeau qui sur les morts se ferme
Ouvre le firmament ;
Et que ce qu'ici-bas nous prenons pour le terme
Est le commencement.

Victor Hugo – Les contemplations (à Villequier)



Je sais, moi, que mon rédempteur est vivant et que, le dernier, il se lèvera sur la poussière ;
et quand bien même on m'arracherait la peau, de ma chair je verrai Dieu.

Je le verrai, moi en personne, et si mes yeux le regardent, il ne sera plus un étranger.

Livre de Job – 19, 25-27

Silence

NOTRE PÈRE ... car c'est à toi ...

Ubi caritas et amor, ubi caritas Deus ibi est. (ter)

